



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE.  
CAMPUS COMITAN.  
LICENCIATURA EN MEDICINA HUMANA.**



**MODULOS DE RPINCIPIOS EPIDEMIOLOGICOS  
PARA EL CONTROL DE ENFERMEDADES.**

**NOMBRE: MARTIN ROLANDO PEREZ DE LA CRUZ.**

**3er. GRADO GRUPO ``A``.**

**EPIDEMIOLOGIA II.**

**DR. JESUS EDUARDO CRUZ DOMINGUEZ.**

**COMITAN DE DOMINGUES CHIAPAS, A 15 DE MARZO DEL AÑO 2024.**

## **RESUMEN.**

A esto nos menciona la distribución de las enfermedades en las poblaciones esto estaría dependiendo la frecuencia de las características propios esto a los grupos de personas que existen, esto nos hace mención por causas por el lugar y sus momentos históricos en los que se presentan los eventos d salud.

Esto también implica el tamaño de la población y su composición esto por el grupo de edad que han sido determinantes para caracterizar distintos grupos.

Ah esto nos menciona que los últimos cinco décadas, esto la migración de personas de campo a los ciudadanos en la búsqueda condiciones de vida, esto con la finalidad de recibir una mejor atención en los servicios de salud, esto incluyendo.

Vacunas en las que las mujeres tengan acceso a ellas.

## **ENFOQUE EPIDEMIOLOGICO.**

Esto la característica de la epidemiología de las enfermedades nos permite conocer la naturaleza y la existencia o la origina una enfermedad, comportamiento y así decir la respuesta necesaria para el control de la enfermedad, los principios de la epidemiología son válidos tanto su enfermedad esto como los transmisibles y los no transmisibles.

Los diversos estudios epidemiológicos y también de laboratorio proveen evidencia subjetiva sobre los antecedentes casual de agentes infecciosos en la patogénesis de ciertas enfermedades, de nuevos y ya existentes.

Se ha observado que incluso aquellas enfermedades crónicas en donde el papel de un agente infeccioso está claramente definido como, por ejemplo:

- El cáncer de cuello uterino y el hígado.

Los avances en cuanto al conocimiento y el control de las enfermedades transmisibles han tenido como resultado una reducción notable de su mortalidad y morbilidad esto en todo el mundo, pero en esto en especialmente en los países más desarrollados y sobre todo también en los grupos de población en riesgo beneficiados en los programas de salud pública.

Las enfermedades que son transmisibles estos han evolucionado esto rápidamente a esto causado a fuerte cambios sociales, clínicos y también ambiental.

Hay muchas infecciones de factores que pueden contribuir a la emergencia de una enfermedad transmisible, esto a menudo la enfermedad de recién aparición, emergentes difieren a los factores involucrados en su presentación, alguno de estos factores constituyentes en la presentación de enfermedades infecciosas emergentes.

Las nuevas enfermedades transmisibles emergentes pueden resultar por cambios o evolución del organismo, en esto nos menciona las enfermedades o nuevas enfermedades

Conocidas estas se pueden organizar a nuevas áreas geográficas a nuevas poblaciones humanas esto por ejemplo puede existir:

La migración, refugiados, ciertas infecciones previamente no reconocidas pueden aparecer en personas que viven o trabajan que están experimentando cambios ecológicos y ambientales esto que pueda incrementar infecciosos nuevos o inusuales.

El objetivo de la epidemiología es la investigación de las enfermedades que existen en el mundo esto en momento de su brote, donde se dio casos nuevos eh investigación constante de la enfermedad para poder tratarlos y mantener siempre en vigilancia epidemiológica de casos nuevos y etc.